

## **Tag der freien Schulen – Landtagsabgeordnete Silvia Gosewinkel (SPD) besuchte Bergkamener Pflegeschule**

**Bergkamen, den 24. November 2023.** Im Rahmen der Aktion „Tage der Freien Schule NRW – schenken Sie uns eine (Schul-)Stunde Ihrer Zeit“ besuchte Landtagsabgeordnete Silvia Gosewinkel (SPD) gestern die Pflegeschule von Kolping Bildung Deutschland in Bergkamen. Ziel der Aktion ist es, durch den direkten Kontakt jungen Menschen politische Arbeit näherzubringen und sie dafür zu begeistern. Gleichzeitig konnte die Landtagsabgeordnete sich ein Bild von der Ausbildungsarbeit der Pflegeschule machen. Initiiert werden die „Tage der Freien Schulen NRW“ vom Verband Deutscher Privatschulen NRW (VDP).

Pflegeschulleiterin Carmen Ndokon-Dingong hatte mit ihren Schülerinnen und Schülern den Besuch von Silvia Gosewinkel gut vorbereitet, um ihr einen authentischen Blick zum Beispiel in die generalistische Ausbildung zur Pflegefachkraft zu ermöglichen. So wurden die realistischen Abläufe in einer Notaufnahme geprobt und anhand einer „Reise durchs Herz“ gezeigt, wie digitale Unterrichtsmethoden ein- und umgesetzt werden. Wie die Auszubildenden den Demonstrationsraum nutzen können und kursübergreifendes Lernen für alle gewinnbringend wirkt, erfuhr die Landtagsabgeordnete und geborene Bergkamenerin im direkten Gespräch. Als ausgebildete Logopädin und ehemalige wissenschaftliche Mitarbeiterin der Hochschule für Gesundheit in Bochum kennt sich Silvia Gosewinkel mit Ausbildungsthemen im Gesundheitsbereich aus. Im „Gegenzug“ gestaltete sie eine Unterrichtsstunde zum Thema „Landespolitik“, in der sie den Schüler:innen ihre politische Arbeit erläuterte, die auch den Bereich Pflege und Gesundheitspolitik umfasst.

„Der Einblick in die Lehre der Pflegefachassistent\*innen und examinierten Pflegekräften, insbesondere der praktischen Ausbildung in den SkillsLab hat mir sehr gut gefallen. Die Unterrichtseinheit mit den Fragen der Anwesenden hat mir große Freude bereitet, gerade da ich bis zum Landtagsmandat auch in dem Ausbildungsbereich im Gesundheitswesen tätig war. So sind mir die Herausforderungen für die Einrichtung vor Ort in Bergkamen bewusst und ich nehme gute Impulse mit nach Düsseldorf“, erklärt Silvia Gosewinkel.

Die durch die Initiative „Tag der freien Schule“ angestoßene Begegnung begeisterte alle, so dass die Beteiligten zum Abschluss des dreistündigen Besuches vereinbarten, auch zukünftig im regelmäßigen Austausch zu bleiben.

## **Bildunterschriften**

### **Tag der freien Schule\_Kolping Bildung Deutschland\_1:**

Pflegeschulleiterin Carmen Ndokon-Dingong (ganz rechts) und Silvia Gosewinkel (2.v.r.) im Austausch mit Auszubildenden

### **Tag der freien Schule\_Kolping Bildung Deutschland\_2:**

Das Team der Pflegeschule mit Silvia Gosewinkel (3.v.r.) und Pflegeschulleitung Carmen Ndokon-Dingong (4.v.r.)